
 

令和７年 第２回教育委員会 議事録 

日 時：令和７年２月２６日（水）１５：００～１６：１０ 

場 所：美浜町役場２階 ２０１会議室 

 

委 員   加藤 浩   (教育長) 

柴田 利郎（教育長職務代理者）    

兵庫 千鶴子 

      髙木 和彦 

      渡邉 悦子  

事務局   教育委員会事務局教育総務課長          西野 文隆 

      教育委員会事務局生涯学習推進課長        馬野 さおり 

教育委員会事務局生涯学習推進課参事       大野 康弘 

教育委員会事務局生涯学習推進課調整官      渡辺 理佳 

教育委員会事務局生涯学習推進課長補佐      萩原 敦子 

教育委員会事務局教育総務課スポーツ推進室長補佐 渡辺 純資 

教育委員会事務局教育総務課長補佐        山本 由加 

教育委員会事務局教育総務課学校教育Ｇリーダー  竹内 洋子 

 

開会挨拶  加藤 浩 教育長    

 

審議案件 

日程第１ 議案第１号 就学すべき学校指定変更について 

美浜町学齢児童及び学齢生徒の就学すべき学校の指定等に関する規則第４条に基づ

く就学すべき学校指定変更申請に係る可否の決定について、教育総務課山本課長補佐

より資料に基づき説明し、承認 

 

連絡・報告事項 

（１）興道寺廃寺保存活用事業について 

   国史跡指定区域の整備に向けた現状、工程及び令和７年度事業計画等について、生涯学習

推進課大野参事より資料に基づき説明。 

 

（２）令和７年度当初予算の主な関係予算について 

   令和７年度当初予算として計上した主な事業等経費について、教育総務課予算は、教育総

務課西野課長及び山本課長補佐より説明。生涯学習推進課予算は、大野参事及び萩原課長

補佐より説明。 

[教育委員] 

   ・学校振興費の教材備品について、予算は継続となっているが、物価高騰により購入でき

る数が少なくなる可能性があるのではないか。 

   ・修繕や新設をする際、あとから見積もり段階の金額ではできないということが出てきて



いる。 

[教育総務課西野課長] 

   ・教育委員のご指摘のとおり、物価高騰によるそういった懸念はあるが、予算計上の際に

は都度見積りをとりながら進めていることから、物価高騰も含んでいるとご理解いた

だきたい。しかし、執行時にはさらに値上がりしてしまうこともあり得るため、その際

には対応していきたいと考えている。 

   ・また、予算計上前には学校からの聞き取りを行っており、学校のニーズに寄り添う形で

進めているところである。 

[教育委員] 

   ・北前船の予算について、計上金額が少額のように感じるがどうか。 

［生涯学習推進課］ 

・基本構想を策定するための協議会の運営費、先進地視察、文化財調査等として計上して

いるものである。 

 

（３）美浜町教職員離着任式について 

   資料のとおり令和７年３月２６日（水）に教職員離着任式を行うため、教育委員の出席を

お願いしたい旨、教育総務課山本課長補佐より説明。 

 

その他 

 

〇次回の教育委員会の開催日について 

 令和７年３月２６日（水） 午後３時から 役場２０１会議室 

（次々回：令和７年４月２３日 午後３時からを予定） 

 

閉会 


